

Herr Bellinghausen geht nochmals auf den Tagesordnungspunkt 2.4 ein und regt an, einfach samstags nicht zu kontrollieren.

Herr Neitzke spricht das Freischneiden der Lichtraumprofile an den Gemeindestraße an und regt an, hier in den Bereichen Bach → Merten und Merten → Bahnhof Merten diese Lichtraumprofile zu kontrollieren, da Äste dort bereits in Lampenbereich hineingewachsen sind und eine Lampe von den Ästen beschädigt wurde.

Herr Sonntag erklärt, das im Kreuzungsbereich der Straßen „Am Erlenbach/St. Josef Str. ein Zone 30 Schild steht. Kurz dahinter befindet sich ein Schild welches auf einen Schulweg hinweist. Letzteres Schild ist zugewachsen. Er regt an, das Schild freizuschneiden und einmal darüber nachzudenken, ob beide Schilder nicht an einem Schildermast befestigt werden können. Ferner befindet sich in entgegengesetzter Richtung ein Stop-Schild. Die weiße Haltelinie ist nicht mehr sichtbar. Auch hier sollte die Markierung erneuert werden.